

# “Wollen unsere Begeisterung weitergeben”

Von Christa Dietrich

**Neue Konzertreihe „alpenarte“ versteht sich als qualitativvolles Erlebnis- und Vermittlungsprojekt.**



**SCHWARZENBERG.** (VN-cd) In seiner Funktion als „Intendant in Residence“ fühlt sich der deutsche Pianist Mario Häring (geb. 1989 in Hannover)

sichtlich wohl. Sehr gute junge Künstler für die neue Konzertreihe „alpenarte“ im Angelika-Kauffmann-Saal in Schwarzenberg zu gewinnen, hat sich als leichter erwiesen, als er es sich vorgestellt hat. Und diese Begeisterung, die er selbst in sich trägt und die ihm die aus verschiedenen Ländern stammenden Kolleginnen und Kollegen entgegenbrachten, soll sich auch auf die Besucher übertragen. Im Idealfall setzen sich diese sowohl aus eingefleischten Klassikliebhabern als auch aus Konzertneulingen zusammen.



Pianist und Neo-Intendant Mario Häring mit dem Organisator Drazan Domjanic: Am 20. April beginnt die „alpenarte“-Reihe.

FOTO: BÖHLER

## Verankerung in der Region

Weil das alles nicht ohne entsprechende Anstrengung vor sich geht, wurde die vom in Liechtenstein und in der Ostschweiz aktiven Musikexperten Drazan Domjanic und vom in Vorarlberg bestens bekannten Günter Lampert initiierte Reihe durch Gründung einer GmbH auf ein sicheres Fundament gestellt. Präsident Hans-Peter Metzler, bekannter Bregenzerwälder Unternehmer, nahm die erste Programmpräsentation im Gebrüder Weiss Headquarter in Lauterach zum Anlass, die Verankerung in der Region zu erläutern. So proben Schüler des BORG Egg und der Musikmittelschule Lingenau nicht nur die Mitwirkung bei der Aufführung von Saint-Saëns „Karneval der Tiere“, neben der Zusammenarbeit mit Profis werden sie auch verschiedene Konzerte besuchen. Mario Häring bietet in „seinem“ ersten Programm nicht nur einen Mix aus Klassik und Gegenwart, bei Mozart und Strauß beginnend und bei Chopin und Martinu innehaltend, will er für das Neue und Experimentelle auch einen speziellen Rahmen schaffen. Konkret heißt das, dass das Publikum die Möglichkeit bekommt, hervorragenden Künstlern wie Sarah Christian (Violine), Maximilian Hornung (Cello), Sebastian Manz (Klarinette), Barbara Chemelli (Flöte) oder Johannes Fischer (Schlagzeug) sehr nahe zu kommen. Die „alpenarte“ enthält auch diesbezüglich Einzigartiges.

! Die erste Konzertreihe findet vom 20. bis 23. April im Angelika-Kauffmann-Saal in Schwarzenberg statt: [www.alpenarte.at](http://www.alpenarte.at)